

ヒルフェ通信(7月号)

❀ そっと寄り添いやさしくサポート ❀

「公益社団法人成年後見支援センターヒルフェ」は高齢者、精神障がい者、知的障がい者等の権利の擁護及び福祉の増進に寄与することを目的として、東京都行政書士会が設立した法人です。



◆令和4年度定時総会開催

令和4年6月20日(月)、行政書士会館地下講堂におきまして、定時総会が開催されました。新型コロナウイルスの感染者数は減少傾向にありますが、感染拡大防止及び会員の皆様の安全の観点から、議決権の行使については、書面決議を中心とした開催となりました。

総会時のヒルフェ会員数261名のところ、出席会員数32名(内委任状数4名)、議決権行使書提出者159名であり、定足数131名を満了し定時総会は成立致しました。

総会では、下記議案につき、会員の皆様にご審議及び議決権行使書を提出して頂きました。なお、各議案についての質疑応答についても、書面にて提出して頂き、本法人のホームページにて回答とともに掲載を致しました。



第1号議案 令和3年度事業報告の承認について
第2号議案 令和3年度決算報告及び監査報告の承認について
第3号議案 令和4年度事業計画(案)の承認について
第4号議案 令和4年度予算(案)の承認について
第5号議案 第三者委員の選任の承認について
各議案はすべて賛成多数により承認可決されましたので、ここにご報告いたします。

◆日本成年後見法学会第19回学術大会参加報告

日本成年後見法学会第19回学術大会が、令和4年5月28日(土) 13:30~18:30 TKP市ヶ谷カンファレンスセンターにおいて開催されました。

今回の統一テーマ「意思決定支援と成年後見制度」に基づき、ディンズィル・ラッシュ元イングランド保護裁判所上席判事の特別報告(ビデオ放映)、土業4名(うち1名は知的障害者の親として)の基調報告、報告者らによるパネルディスカッションが行なわれ、理念から実務上の課題までさまざまな観点からの意見を聞くことができました。(三木 隆)



◆大島における成年後見セミナー&無料相談会報告

令和4年6月13日(月)、14日(火)の2日間、大島(東京都大島町)におきまして、「行政書士による成年後見セミナー『知って安心! 成年後見制度』&無料相談会」を行いました。メンバーは、ヒルフェ、市民法務部、市民相談センター、そして大島在住行政書士の1名を加え総勢8名です。この企画は、都庁訪問の際に、島しょ部における支援を工夫をもって継続的に行ってほしいとのご要望を受け、当初は2月に予定しておりましたが、コロナ禍の影響で延期になっていたものです。



大島町町長室にて

セミナーは13日13時~15時、14日10時~12時、相談会はそれぞれ15時~16時、12時~13時の2回という日程です。一般の島民の方のご参加は少なかったのですが、直接島民の方々から相談を受けておられる民生委員の方や関係各署の方が多数ご参加くださり、情報交換もできて大変有意義なものとなりました。

詳しいご報告はまた次号に掲載いたします。(広報担当 高山久美子)